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9月21日，河南省新密市公安局督
察大队民警王春平、王志俊在辖区走
访时为居民维修电线，受到辖区群众
的交口称赞。

据民警王春平介绍，新密城关镇
东街村辖区居民尚二妮家境贫困，丈
夫常年在外打工，属于留守家庭。一
个女人家在家里带着两个上学的孩
子，日子过得很清苦。

平时逢上换个燃气罐、灯泡坏了
之类的活就很有困难。最近，家里内
墙壁电线老化、年久失修，这几天灯不
会亮了，孩子们放学回来写个作业都
是愁事。

当日下午，民警王春平、王志俊
在“一村一警”走访过程中得知这一
情况后，立即动手搬来凳子，对屋内
的线路进行了细致的检查，排除了火
灾隐患，恢复了正常用电。尚二妮
说：“非常感谢警察同志，孩子们再也不
用抹黑写作业了。”
新密播报 孙浩
通讯员 景进省 郝备备

10 时 20 分，记者来到育才街与文
峰路交叉口发现，在育才街东西方向，
每个红绿灯的下方，路的两边各有一个
数字显示器，而且很明显，左边的数字

要比右边的快几秒。
经过短时间的观察，记者发现，路右侧

的数字显示器是与红绿灯同时改变的，而左
侧的数字显示器明显与右边的不同步。

红林阗家居有限公司位于中国最大
的红木家具生产地——中山市大涌镇。
红林阗红木家具馆是一家集设计、生产销
售、服务于一体的综合型企业，采取连锁直
营、工厂直营的方式服务广大消费者。

公司专业主营各类高档红木家具，采
用传统的红木家具制作工艺，精选上乘的
名贵树种为原材料，秉承中国千年传统的

文化理念，综合现代家居特色，打造集“居
家使用、珍藏升值、观赏”于一体的古典红
木家具精品。产品分类为客厅、餐厅、水
房、书房、办公室、茶台等系列。每件产品
都经过先进高效的干燥处理系统，蒸煮、烘
干、定型后再做进一步加工。在形、艺、材
三方面都发挥到极致的同时，兼顾到传统
美学、力学及人体工程学的合理应用。

“旧时王谢堂前燕，飞入百姓寻常
家”——公司立志于通过厂家直销的方
式将一件件国粹红木家具引入老百姓的
生活。在未来的发展道路上，为每个家
庭创造高品位的家居生活是红林阗红木
家具馆一直追求和奋斗的目标，为中国
千年文化的红木家具传承与发展而不懈
努力着。新密播报 屈绍甫

路口同向两个红绿灯并肩“上岗”
一个“脸红”一个“脸绿”愁坏车主
交警回应，育才街与文峰路交叉口的交通灯问题因早前施工所致

21日上午10时，市民郑先生拨打本报报料热线0371-60285599称，育才街与
文峰路交叉口，一个红绿灯有两个数字显示器，更有趣的是，两个数字显示器还
不同步，其中一个显示器的数字要比另一个快几秒，一个是绿灯了，另一个还是
红灯，开车经过那里不知道应该看哪个。针对这种情况，记者前往育才街与文峰
路交叉口进行了走访。新密播报 魏亚楠 文/图

住在附近的李先生告诉记者：“这种
情况差不多有大半年的时间了，刚开始的
时候还以为红绿灯坏了，后来发现右边的
数字跟红绿灯还是正常的，只是左边的快
了几秒。慢慢的就习惯了，开车路过那里
知道看右边的那个。”同时，李先生也提出
了自己的疑问，大半年的时间了也没人管，
一个路口放置两个红绿灯不是浪费吗？

记者发现一种现象，不经常开车经
过这里的司机看到左侧的数字显示器
显示绿灯，刚要起步却又停下，看到后
边的数字显示器变绿后才行走。“还是
谨慎一点，等两个灯都变绿了才启动比
较放心，万一按照左边走闯红灯了咋
整。”车主冯先生告诉记者为什么刚才
启动又停下的原因。

22日上午10时，记者联系了新密市
交警大队指挥部，相关工作人员表示 ，
之前施工时地下的电缆被挖断，当时只

做了简单处理，所以导致信号灯显示不
一样，如果恢复则需要将地面挖开。针
对此事已向上级反映，将会尽快处理。

一个显红灯，一个显绿灯愁坏车主

两个数字显示器不同步已有大半年

交警回应：问题是因早前施工所致

真材实料红林阗 价格实惠好家具

红林阗红木家具馆所有红木家具选
料考究，所有家具真材实料，每套家具均
配有鉴定证书，该店家具选料以阔叶黄
檀、刺猬紫檀为主。款式简约、大方、典
雅，适用于多种环境和用途。每套家具都
精挑细选，满足客户对红木家具的需求。

同时，红林阗红木家具馆是由厂家直接
供货，省去了中间环节，所以在真材实料的基
础上，价格同样的实惠。“让喜欢红木的人都能
用得上红木家具”一直是红林阗红木家具馆
在新密做的品牌宗旨之一，红林阗在经营价
格上一直杜绝虚价，所以适合各种消费人群。

真材实料货真价实 厂家直销价格实惠

据苟堂镇相关工作人员介绍，事情
的起因很简单，刘某现建房早于刘某
甫，地势相对于刘某甫家低，一旦降雨
就造成刘某现家排水困难，并且他们两
家在分地的界石上也一直存在争议。
近期刘某甫家想修大门，但排水问题急
待解决，刘某现不同意他修，造成矛盾
激化。刘某甫多次到镇政府上访，问题
仍未解决。

他说，为了解决两家的矛盾，在村

支部书记张子修的带领下，调解小组
成员来到了堰滩组刘某甫、刘某现的
家。张子修对两家居住情况进行实
地查看，了解两家的诉求后，让大家
分为两组分别对两个当事人做工作，
希望双方都各退一步。都是 60 多岁
的老人了，各自都应为自己的下一代
着想，毕竟争来争去，这么多年两家
都为此付出了太大的代价，还造成了
诸多不便。

苟堂镇俩邻居因下雨排水问题起争执

调解委员起作用 多年纠纷终化解

家住苟堂镇的俩邻居，因为地势的原
因，每逢下雨都会遇见排水困难的问
题，两家也因此产生了不小的矛盾。
日前，新密市苟堂司法所组织苟堂镇
人民调解委员会和镇土地所工作人
员去方沟村村部，针对堰滩组村民刘
某甫和刘某现两家多年的纠纷，进行
现场调解，并最终化干戈为玉帛。
新密播报 魏亚楠
通讯员 李亚军 文/图

刘某甫经过调解后，也意识到邻
里双方为了一点小事僵持好几年确实
不应该，为表示自己的诚意，当即叫来
木工对刘某现家比较忌讳的桑树在众
人的帮助下砍伐掉。刘某现也表明，
只要排水问题能解决，自己愿意让出

一部分土地让刘某甫家修建大门顺利
出行。

随后苟堂镇调解委员会、土地所工
作人员、村两委成员就两家的边界进行
重新测量界定，终使一起长达十几年纠
纷达成协议，化干戈为玉帛。

排水问题是两家矛盾的导火索

矛盾化解，两家和好如初

红绿灯数字显示不同步

现场了解情况

民警为留守家庭维修电线


